

Rückblick auf ein erfolgreiches Feuerwehrjahr

Geschätzte WinklerInnen und Winklerner! - Es ist mir ein großes Anliegen mich bei ALLEN Kameraden für die großartige Unterstützung und Einsatzbereitschaft im heurigen Jahr zu bedanken - ohne euch wäre vieles nicht möglich gewesen.

Die Anschaffung des neuen SLF, die professionelle Ausbildung innerhalb der Feuerwehr und die zahlreiche Teilnahme an Kursen auf Bezirks- und Landesebene haben unter anderem dazu beigetragen, dass sich unsere Wehr zu einer schlagkräftigen Einsatzeinheit mit hervorragender Kameradschaft entwickelt hat. So haben sich bei den heurigen Übungen stets zwischen 22 und 27 Kameraden beteiligt.

Jene Kritiker, die in freudiger Erwartung glauben, dass wir zu wenige Kameraden mit C-Führerschein in unserer Wehr hätten, kann ich beruhigen - wir kommen im Einsatz auch zu euch, ob bei Tag oder Nacht. Bisher sind neun Kameraden zum Lenken des SLF geschult und ausgebildet worden. Dafür möchte ich mich bei unserem Hauptmaschinisten Martin Hauser jun., Alois Zirknitzer und Manuel Pichler, die dafür die meiste Verantwortung tragen, herzlich bedanken.

Weiters hat sich eine Wettkampfgruppe unter Kdt. Karl Heinz Stranner gebildet, die bereits erste Erfolge erzielen konnte. Besonders stolz sind die Jungs auf den Gewinn des Sommerwettkampfes in Heiligenblut.

Nach umfangreichen Vorberei-

tungsarbeiten und zahlreichen Übungen haben Kdt-Stv. Gerwald Fercher und Zugs-Kdt.



Erfolgreiche Absolvierung des Atemschutzleistungsbewerbes in Silber - v.l.: Karl Heinz Stranner, Manfred Dabernig und Gerwald Fercher

Karl Heinz Stranner gemeinsam mit BM Manfred Dabernig (Abschnittsatemschutzbeauftragter und Kamerad der FF Winklern) die Atemschutzleistungsprüfung in Silber erfolgreich absolviert. Für die vorbildliche Zusammenarbeit ein herzliches Danke.

Dass die Bevölkerung in die Feuerwehr vertrauen hat, beweist die Sammelaktion, welche noch nicht ganz fertig ist. Der derzeitige Spendenstand beläuft sich auf knapp € 8000.-

Auch kameradschaftlich hat sich in vielerlei Hinsicht etwas getan: Wettbewerb auf der Schießanlage des Schützenvereins mit anschließendem Ripperlessen im Turmcafe, traditionelles Maibaumaufstellen (Baumspende der Nachbar-

Manuel; Lackner Daniel und Stranner Günter unserer Feuerwehr beigetreten.

Den 70iger gefeiert haben heuer unsere Altkameraden Ehrenfährlich Oberdorfer Georg und unser ehemaliger Kommandant Stellvertreter Johann Fercher (Oblasser). Den 60iger feierte Johannes Joven. Herzlichen Glückwunsch.

Leider ist im heurigen Jahr auch ein ausgezeichnete Fachmann und Feuerwehrkamerad, EHBM Oberreiner-Hauser Anton, der viele Funktionen inne hatte, verstorben.

Die Feuerwehr Reintal setzt sich derzeit aus 49 aktiven, 4 Mitgliedern auf Probe, 1 Mitglied in Reserve und 8 Altkmitgliedern zusammen. Wir wünschen euch ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes, glückliches und erfolgreiches neues Jahr.

Reintal), die Segnung des neuen Löschfahrzeuges am 16. und 17. Juli, der Feuerwehrball im ehem. Hotel Post und der Kameradschaftsabend mit Helferparty. Der Feuerwehrball am 30. Oktober war die Feuertaufe unsers neuen Kameradschaftsführers Udo Egger, die er mit Bravour gemeistert hat.

Dies und vieles mehr macht es aus, dass für uns das Jahr so erfolgreich war und die Feuerwehr auch weiterhin als Kameradschaft attraktiv bleibt. So sind 2010 wieder junge Leute, wie Kaufmann Martin; Kühbacher

Kdt. OBI Franz-Josef Kühbacher

Linktipp:
www.ff-reintal.at

